

長尾の風

《いまここに》

文責 校長 平山修吉
学校HP掲載中

全校生徒でスタート

4月11日(水)、本校第50回入学式を行いました。昨日から全学年がそろい、全校生徒数439名になりました。

1年生にとって初日の昨日は、生徒会のオリエンテーションや部活動紹介があり、対面式では私からの話として、『あいさつ掃除・自学・立志』について説明しました。また部活動の顧問の紹介のあと、くす玉割りでも新入生を歓迎しました。



〈第50回入学式の様子〉



〈対面式の様子〉

「あいさつ」について

2、3年生には昨年度から、そして始業式の時にも話しましたが、新入生を迎え改めてもう一度「あいさつ」について掲載します。「あいさつ」は5つの『S』を意識して行ってください。

基本の4S

- ① SPEED 相手よりも早く。
- ② SPARK 元気よく。
- ③ SMILE 笑顔で。
- ④ STOP 立ち止まって。



応用の1S

- ① SELECT その場に応じたあいさつを選んで。

この5つのSを意識したあいさつで、誰もが楽しいと感じる学校生活を送っていきましょう。

「そうじ」について

今、全国的に広まりつつある黙々清掃ですが、本校でも取り組んでいます。掃除時間になったら一切の私語を止め、集中して取り組みます。己拭きで、校舎とともに己(自分)の心も磨いていきましょう。

「自学」について

今年から自学ノートが少し変わりました。昨年のみなさんの様子を見てみると授業では学び合い学習を通して、多くの人が学習内容を理解できていますが、学力の定着までには至っていない人もいます。そこで大切なのが家庭学習です。この自学ノートを使いながら家庭学習習慣を身につけ学力の向上を目指しましょう。



「立志」について

立志とはその字のとおり『こころざしを立てる』ことです。つまり将来の夢や目標を立て、その実現のためには、今何をすべきかと考え、実践していくことが大切です。



勉強でも部活動でも目の前のやるべきことに対して、一日の目標を立て、集中して取り組んでいくこと。それが将来の夢の実現につながっていくはずですよ。